



Embajada del Perú  
en Suecia

**Comunicado No. 2/2012**  
**Proyección de la película peruana “Dioses” como parte del Festival de Culturas Latinoamericanas**

**Estimados connacionales,**

Nos es muy grato comunicarles que el próximo jueves 21 de Junio, en el local del Instituto Cervantes en Estocolmo, se proyectará la película peruana *Dioses*, como parte de las actividades incluidas en el Festival de las Culturas Iberoamericanas. Solicitamos a las personas que deseen ver dicho film, que confirmen su asistencia al correo electrónico [comunicaciones@peruembassy.se](mailto:comunicaciones@peruembassy.se), con un acompañante como máximo, debido a que la sala donde se proyectará la película cuenta con asientos limitados.

El Festival de las Culturas Iberoamericanas ha sido organizado por el Instituto Cervantes, con la colaboración de las misiones diplomáticas de Latino América e incluye diversas actividades culturales de acuerdo al programa que pueden revisar en el siguiente link:  
[http://www.cervantes.es/sobre\\_instituto\\_cervantes/prensa/2012/noticias/nota-estocolmo-festival-culturas-iberoamericanas.htm](http://www.cervantes.es/sobre_instituto_cervantes/prensa/2012/noticias/nota-estocolmo-festival-culturas-iberoamericanas.htm)

La Encargada de Negocios a.i. de la Embajada del Perú realizará una breve presentación del film peruano seleccionado para este festival, que obtuvo el premio *El Abrazo* del Festival de Biarritz de Cines y Culturas de América Latina y participó en los Festivales Internacionales de Cine de Toronto y San Sebastián, y posteriormente se ofrecerá un vino de honor.

Agradeceremos su colaboración para difundir esta información entre todos nuestros compatriotas, quienes por alguna razón no reciban nuestros comunicados vía correo electrónico.

Estocolmo, 04 de Junio del 2012